

PÉLICANS

ROSEMONT

Procès-verbal : Assemblée générale annuelle

Date : Mardi 22 février 2022 à 19h30

Lieu : Dans votre salon

Présences : Krystine Beauregard, Marie-Anne Cantin, Stéphanie Crevier-Couture, Johanne Duchêne, Patrick Dufresne, Marie-Claude Garceau, Catherine Gauthier, David Germain, Stéphane Girard, Le Binh Huy, Martin Labrecque, Mike Litowski, Mélanie Mailhot, Vincent Magnat, Éric Noël, Claudine Poirier, Maxime Roy-Martel, Sylvain Turner, Alexandre Tremblay, Martin Vallée, Jean-François Veilleux, Fanny Vézina, Mai Thanh Tu, Benoit Thierry, Noémie Herbaux, Julie Massicotte, Robin Boudreault (non-membre).

Ordre du jour :

1. Mot de bienvenue

Jean-François Veilleux se présente comme coordonnateur... eeee, président du Club Les Pélicans. La colonie de pélicans est tout spécialement réunie en ce 22-02-2022, un beau palindrome !

Le président explique les rouages de l'assemblée générale annuelle, y compris comment poser une question ou intervenir.

2. Nomination de la présidence d'assemblée et du secrétariat d'assemblée

Proposé par David Germain

Appuyé par Johanne Duchêne

AGA-2022-02-22-001

Que Jean-François Veilleux agisse à titre de président d'assemblée et que Catherine Gauthier agisse à titre de secrétaire d'assemblée.

3. Adoption de l'ordre du jour

Une correction à l'ordre du jour doit être apportée au point 6. Ce sera une présentation de l'état des résultats 2021 et non des états financiers.

Proposé par Stéphanie Crevier-Couture

Appuyé par Patrick Dufresne

AGA-2022-02-22-002

Que l'ordre du jour soit adopté tel que modifié avec la modification du point 6. pour l'état des résultats au lieu des états financiers.

4. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle du 23 février 2021

Proposé par Krystine Beauregard

Appuyé par David Germain

AGA-2022-02-22-003

Que le procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle du 23 février 2021 soit adopté tel que présenté.

5. Rapport d'activités 2021

Les volets

Les principaux volets du club sont revenus en 2021, avec le retour notable du volet jeunesse. Merci à Mélanie Mailhot et à Marie-Claude Garceau d'avoir mené le projet et à Malivia, Nolan et Paul-Émile pour l'animation des dizaines de jeunes les mercredis d'été!

Le volet trail poursuit sa croissance et demeure un important portail d'accueil pour le Club. Les sorties du lundi et les intervalles dirigés par Richard Roy ont eu un grand succès. Merci à toutes les personnes qui lead les sorties !

Dans le garage, dans le salon ou sous l'abri du parc Lafond, Mike Litowski, Mélanie Mailhot et Carol-Anne Gélinas ont animé les ateliers de tabata de manière assidue et ça reste un volet grandement apprécié.

Le yoga était de retour, malgré la météo maussade des mardis soir. Surya animait ces soirées qui, en raison des mesures sanitaires, fonctionnait par inscription et contribution volontaire. On apprécie énormément l'implication de Bernard et de Claudette et le partenariat de longue date avec les Pélicans.

Pour la route, nous avons commencé la saison avec des capsules virtuelles, puis nous avons principalement alterné entre les parcs Pélican, Lafond et la piste pour les entraînements du mercredi. Le parc du Pélican étant en travaux pour l'ensemble de la deuxième partie de la saison, nous avons limité la rotation. C'était aussi la première saison complète avec un accès à la nouvelle piste. Nous avons ajusté l'horaire en raison du grand nombre de personnes à la piste dès 18h15, mais ça a permis de poursuivre la saison plus longtemps sans changement d'horaire. On a également profité d'un répit de pandémie pour ramener des activités sociales parsemées au long de la saison.

À la fin de la saison, des sorties ad hoc sont organisées les mercredis et la fin de semaine. C'est le genre d'initiative qui prouve la vitalité du Club les Pélicans.

Activités et événements

La saison a été pimentée par une multitude d'activités et d'événements. Que ce soit le lancement virtuel de la saison en partenariat avec le Frigo de Bacchus ou les délégations pélicanes aux courses d'On court Montréal (OCM), au Québec Méga Trail (QMT) ou à Harricana (UTHC), le club a bougé en 2021!

Nous avons aussi eu quelques péli-glacières ponctuelles pour réveiller le Patrick en soi. Le relais banane a été une activité semi-officielle rigolote grandement appréciée, et nous vous annonçons en primeur qu'il y aura une édition 2022.

La création et le lancement de la murale du Club à l'intersection nord de la 8e avenue et de l'avenue Masson a été un grand succès et célèbre en grand les plus de 10 ans du Club dans le quartier. Merci à toutes les personnes impliquées dans le projet.

Le 5 km avec pas de montre a été un autre événement simple, efficace et apprécié. En 2022, nous visons l'organisation d'au moins 2 courses du genre pour permettre une analyse de l'évolution. À suivre!

Une fois de plus, le party de fin de saison a permis de terminer à la bonne franquette et sous la pluie (mais à l'abri) une saison particulière! Potluck de desserts, trop de café, tournoi international de quilles finlandaises qui a permis de déterminer la recrue de l'année (félicitations Noémie) et un tabata étaient au menu.

Membres

C'est la deuxième année qu'on fonctionne avec l'adhésion de 365 jours ce qui a permis de voir une stabilité chez nos membres. Nous avons eu 179 membres actifs adultes. Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont fait un don au Club à travers l'adhésion + don!

Le portrait de la pélicane demeure similaire aux dernières années si ce n'est qu'on observe une légère baisse de la majorité de membres s'identifiant comme femmes : 53,6 % en 2021 vs 59 % en 2020.

La pélicane demeure une femme entre 40 et 49 ans qui habite à Rosemont.

En ligne

Membres des groupes Facebook au 1er janvier 2022

Course : 2119 (+251)

Yoga : 1602 1546 (+56)

Trail : 582 (+176)

Pélifit : 267 (+22)

Vélo de route : 106 (+10)

Ski de fond : 142 (+80)

6. État des résultats 2021

Johanne Duchêne, trésorière du club, présente l'état des résultats. Résultat légèrement au-dessus des prévisions pour les adhésions. Nous n'avions pas prévu autant de générosité pour les dons au Club et pour les commandites. Les revenus pour les vêtements sont plus bas que prévus puisque nous n'avons fait qu'écouler la marchandise qui restait.

Pour ce qui est des dépenses, la dépense pour la murale n'était pas planifiée, mais entrainé dans l'idée de créer un événement ou un leg du Club pour le quartier. Il était également impératif de rémunérer le muraliste pour son travail.

Cette dépense imprévue fait en sorte qu'on termine l'exercice financier de 2021 avec un déficit de 82,24 \$.

Question de Stéphanie Crevier-Couture : D'où proviennent les dons plus significatifs cette année ?

Réponse de Johanne Duchêne : Les personnes qui ont renouvelé leur adhésion étaient invitées à faire un don, et la majorité des dons proviennent de cette option adhésion + don.

Question d'Éric Noël : Est-ce que le club est encore affilié à la Fédération québécoise d'athlétisme (FQA) ?

Réponse de Jean-François Veilleux : Le club n'est plus affilié à la FQA depuis deux ou trois ans ; l'assurance du club est celle de l'arrondissement. Cette dernière est beaucoup moins coûteuse.

Question de Mélanie Mailhot : Est-ce que du matériel promotionnel est prévu, comme des chandails ?

Réponse de Johanne Duchêne : C'est un projet pour l'année prochaine ; le conseil d'administration a travaillé sur ce dossier au cours de la dernière année, et il y aura du nouveau prochainement.

Mélanie Mailhot commente qu'un déficit de 82,24 \$ est somme toute mineur. Plusieurs membres du club félicitent le conseil d'administration, bravo !

7. Budget 2022

Aucun revenu d'événement n'est prévu pour 2022 ; les activités sont gratuites (offertes sans frais). Pour les dons, les commandites et les subventions, des prévisions plus conservatrices sont faites par précaution. Le club n'est pas encore à la bourse, et aucun revenu d'intérêt ou de placement n'est prévu ! Les revenus sont estimés à 3 800 \$ pour 2022.

Pour les dépenses, on compte 600 \$ pour les assurances qui sont appelées à augmenter. On estime que le matériel promotionnel pourrait représenter 1 000 \$ au lieu de 250 \$. La publicité, la promotion et le matériel de bureau sont estimés à 150 \$, un montant modeste. Cette année, on ne prévoit aucun montant de formation. Pour les communications, un montant de 300 \$ est prévu pour le site web, notamment. Cette année, on estime que les dépenses atteindront 3 000 \$.

Au total, on prévoit un surplus de 800 \$ pour l'année 2022.

8. Perspectives 2022

Pour les perspectives 2022, on attend des choses à la fois plates et impressionnantes, visibles et non visibles !

Adoption du plan d'action

Code de gouvernance

Relève chez les coachs : les personnes intéressées à offrir des entraînements sont invitées à communiquer avec les membres du conseil d'administration.

Organisation des entraînements

Renouvellement de l'image de marque du Club

Retour des courses pour le plaisir

Relais banane à la piste

5 km avec pas de montre (au printemps et à l'automne!)

Variété d'activités en ligne et en personne

Avoir des événements, si la situation sanitaire le permet

Activités sociales : BBQ des Pélicans, glacières, cheersquad, délégations!

Commentaires des membres

Marie-Claude Garceau suggère dans le chat de proposer à des étudiants et étudiantes de venir faire des stages auprès du club. Stéphanie Crevier-Couture rappelle que pour avoir des étudiants et étudiantes, ça prend une personne pour assurer une supervision.

Mélanie Mailhot souligne que les activités d'initiation à la course (course et marche) ont été particulièrement appréciées.

9. Élection des membres du conseil d'administration

En raison d'une vacance au CA, nous tombons cette année avec plus de postes disponibles que nos règlements ne nous permettent de combler en élections lors d'une AGA. Le CA a donc décidé de coopter le poste à l'interne et c'est ce qui explique le prolongement pour un an du mandat de Johanne Duchêne, qui termine la durée du mandat du poste vacant.

Martin Labrecque termine son mandat d'administrateur, et les membres le remercient pour son engagement. S'en suivent de chaudes larmes.

Krystine Beauregard, Stéphane Girard et Johanne Duchêne poursuivent leurs mandats.

Jean-François Veilleux et Fanny Vézina sont en élection cette année.

9.1. Nomination de la présidence d'élection, du secrétariat d'élection et de deux scrutateurs d'élections

Proposé par Johanne Duchêne

Appuyé par Mélanie Maillot

AGA-2022-02-22-004

Que Stéphane Girard agisse à titre de président d'élection et que Catherine Gauthier agisse à titre de secrétaire et de scrutatrice.

9.2. Élection des 4 postes

Alexandre Tremblay s'est joint au club à la fin de l'été 2021. Il est consultant en rémunération chez Normandin Beaudry | Firme-conseil en rémunération globale. Il souhaite apporter au conseil d'administration sa bonne humeur, son énergie, son amour d'Excel et son nouveau talent de cartographe. Originaire de la rive-sud, il s'est impliqué avec Ambulance Saint-Jean.

Julie Massicotte s'est jointe au club depuis un peu moins d'un an avec le volet trail, puis maintenant à presque toutes les sorties. Elle est gestionnaire de projet. C'est sa première expérience de conseil d'administration. Elle fait du bénévolat avec des enfants malades, aime la course et partager des recettes !

Fanny Vézina a une douleur au genou et elle a moins participé aux activités du club récemment. Elle est designer pour une boîte de design et de publicité (Théâtre du Nouveau Monde, entre autres). Elle veut poursuivre son implication et jouer un rôle pour la promotion des parcs et des espaces verts, c'est essentiel selon elle pour protéger l'environnement ! Elle souhaite plus spécifiquement s'impliquer dans la refonte de l'identité visuelle du club.

Proposé par Krystine Beauregard

Appuyé par Vincent Magnat

AGA-2022-02-22-005

Que les candidatures de Julie Massicotte, Alexandre Tremblay, Jean-François Veilleux et Fanny Vézina soient acceptées.

Adopté à l'unanimité

AGA-2022-02-22-006

Que Julie Massicotte, Alexandre Tremblay, Fanny Vézina, Jean-François Veilleux soient élus au conseil d'administration pour un mandat de deux ans.

10. Varia, questions et commentaires

Partenariats

- Boutique Courir
- Boutique Endurance
- Martin Vallée présente la compagnie ika care qui vise à changer le monde avec des produits naturels et écoresponsables : <https://ikacare.com/>
- Surya Yoga
- Ultra-Trail Harricana
- Québec Méga Trail
- On Court Montréal

Remerciements

- Bernhard Obojes
- Claudette Ah-Soon
- Brigitte Casavant
- Stéphane Gagné
- David Germain
- Claudine Poirier
- Éric Noël
- Mike Litowski
- Paul-Émile
- Malivia
- Nolan
- Sylvain Turner
- Alexandre Tremblay
- Mélanie Mailhot
- Marie-Claude Garceau
- Carol-Ann Gélinas
- Johanne Duchêne
- Fanny Vézina
- Martin Labrecque
- Krystine Beauregard
- Stéphane Girard
- Richard Roy
- Jean-François Veilleux
- Tous les leaders en trail
- Nos Péli-travailleurs et Péli-travailleuses essentiels

11. Levée de l'assemblée

Les points à l'ordre du jour étant épuisés, l'assemblée est levée à 20h46.

Nos devises : « Ça va être payant! » et « Courir comme un Pélican! »